



2022.2 文責 長峰早希

先日、32人全員が揃い、無事にたんぽぽ音楽発表会のビデオ撮影が終わりました。演奏をしたことでの子どもたちの自信へと繋がり、また、友だちと力を合わせてやり遂げた経験により、友だちとの繋がりも深まったように思います。保護者の方々に見てもらえることを楽しみにしている子どもたちです。

そんな子どもたちと過ごせる時間も残り1ヶ月となりました。
就学に向けての準備を進めながら、楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。

就学に向けて頑張ること！

☆自分から進んで挨拶・返事をする。

「はい」と返事をすることはもちろんですが、何か聞かれたときに頷いたり、首を振って答えるのではなく、自分の言葉で返事をしてほしいと思います。

☆自分の身の回りのことは自分でする。

☆椅子の座り方を見直し、正しい姿勢で座る。（腰骨を立てる。）



☆小学校の給食時間（20分～30分間）に合わせて食べ終える。

☆9時までに登園する。

時間に遅れないように登園する習慣をつけましょう。また、毎朝、校庭でマラソンをし強い体づくりを目指しています。「片付け」の音楽が流れたら校庭に向かっていますので、それまでに朝の準備が終わるようにし、みんなで風邪をひかない丈夫な体をつくりましょう。

残り少ない保育園生活ですが、就学に向けての準備を進め、小学生になることに夢や期待を持って欲しいと思っています。よろしくお願い致します。



～個人面談のお礼～

今年もコロナウイルスの影響で参観ウィークがありませんでしたので、個人面談で子どもたちの保育園での様子をお伝えし、ご家庭での様子もお聞きすることができました。お子さんの成長や課題を保護者の方と共有できる有意義な時間となりました。これからのお子様の成長につなげていくことができたらと思います。
お忙しい中ありがとうございました。